

Aduana de Cuba intensifica sus acciones contra las violaciones



La Habana, 15 dic (RHC) La Aduana General de Cuba neutralizó más de 20 mil infracciones en frontera hasta noviembre de 2017, informaron en La Habana fuentes de ese órgano.

Camilo Barrios, director de Enfrentamiento de la Aduana, atribuyó el aumento de violaciones al incremento de visitantes a nuestro país, de las operaciones aéreas y de cruceros, así como a la entrada de yates a las marinas internacionales, entre otras causales.

Barrios apuntó que en el año aumentaron los intentos de introducir medios que afectan la seguridad, además de las operaciones de tráfico de drogas y para consumo personal, la detección de materiales impresos con contenidos subversivos, y persistió la actividad de importación de mercancías con carácter comercial.

Fuente: RC-RReloj.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150480-aduana-de-cuba-intensifica-sus-acciones-contra-las-violaciones>



Radio Habana Cuba